

NOTA DE PRENSA

La encabeza el congresista Antero Flores-Araóz (UN)

OPOSICIÓN PRESENTA SU LISTA A MESA DIRECTIVA DEL CONGRESO

Al promediar las 12 y 40 horas del viernes 23 quedó inscrita ante la Oficialía Mayor del Congreso de la República la lista de las bancadas de oposición que postulan a dirigir a la Mesa Directiva 2004-2005, cuyo candidato a la presidencia es el congresista Antero Flores-Araóz (UN).

En conferencia de prensa, y acompañado de los integrantes de su plancha y legisladores de distintas bancadas, Flores-Araóz manifestó que en caso de acceder a la presidencia del Congreso una de sus tareas será mejorar la imagen del Parlamento, aunque reconoció que no será un asunto fácil, “pues esto no se logra de la noche a la mañana”.

En ese sentido, opinó que los parlamentarios deben comprometerse a bajar el ruido político, evitar denuncias sin sustentos y pelearse los unos con los otros, y poner como norte los intereses del país.

“Debemos tener un comportamiento muchísimo mejor, sostener debates más alturados y tener más lógica en las normas”, agregó el también líder del Partido Popular Cristiano (PPC). Así mismo, adelantó que se evitará todo gasto innecesario y que el nuevo personal administrativo que ingrese deberá hacerlo previo concursos de méritos a cargo de entidades calificadas e independientes.

Al ser consultado sobre si promoverían una vacancia al presidente Alejandro Toledo, en caso de ganar las elecciones que se llevará a cabo el próximo lunes 26, Flores-Araóz , indicó que se trata de un tema jurídico y que si no hay una causal no puede existir la vacancia. “La oposición no tiene 80 votos; de modo que si alguien quiere vacar al presidente Toledo se necesitarían los votos del oficialismo”, precisó.

Completan la lista de los candidatos de la oposición a la Mesa Directiva, los congresistas Natale Amprimo (SAU), a la primera vicepresidencia del Congreso; Judith de la Mata (PAP), a la segunda vicepresidencia; Jorge Mera Ramírez (SAU), a la tercera vicepresidencia; Jorge Chávez Sibina (Perú Ahora), a la cuarta vicepresidencia; y Michael Martínez (GPDI) a la quinta vicepresidencia.

Grupo Parlamentario “Perú Ahora”
3117590-98858904